
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 REQUERIMENTO Nº 304/2019 
  

 
Requer informações a respeito da 
UBS Drª Nair S. Nobuyaçu 
Guimarães - Posto médico do 
Planaldo do Sol II.  

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, este vereador vem sendo procurado  por 

diversos munícipes usuários da Rede Pública de Saúde, especialmente o 
senhor Reginaldo Marangoni, solicitando informações sobre a falta de médicos 
da Unidade básica de Saúde, que atende Planalto do Sol II e Jardim das 
Laranjeiras.  

 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) É de conhecimento da administração, a falta de médicos na 

referida Unidade Básica de Saúde?  
 

2º) Se a resposta for sim, já foi tomada alguma providencia?  
 
3º) Quantos médicos atendem na referida UBS? 
 
4º) Quantos pacientes passam por atendimento médico, por dia 

nesta UBS? 
 

5º) Outras informações que julgar necessárias. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de maio de 2.019. 

 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 

 


